

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatNya sehingga penulis dapat melaksanakan aktivitas sehari-hari serta dapat menyusun tesis ini.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd dan Bapak Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd yang telah banyak membimbing dan mengarahkan penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada : Ibunda Prof. Dr. Hj Djanius Djamin, SH, MS selaku Rektor Unimed, Bapak Prof. Dr Belferik Manullang selaku Direktur PPs Unimed, Bapak Prof. Amrin Saragih Phd. MA selaku Asisten Direktur I, Bapak Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Asisten Direktur II PPs Unimed. Selanjutnya penulis juga menghaturkan banyak terimakasih kepada Ibu Prof. Dr. Yurnaini MA selaku narasumber, Bapak Dr. Abdul Hamid K, M.Pd dan Bapak Dr. Julaga Situmorang, M.Pd selaku Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan sekaligus sebagai narasumber, Bapak dan Ibu Dosen serta Staff/ Pegawai Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.

Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Drs. Hady Suyono, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Unimed, Bapak Drs. Nimrot Manalu, M.Kes, Bapak Iyan Indra Siregar, S.Pd, Bapak Drs. Suharjo, M.Pd dan Bapak Mahmudin S, S.Pd yang turut membantu terlaksananya penelitian dengan baik.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada adek-adek mahasiswa Fakultas Ilmu Keolahragaan yang turut ambil bagian sebagai subjek penelitian maupun sebagai pembantu pelaksanaan penelitian dan juga penulis mengucapkan terimakasih kepada teman-teman Guru, Persada Unimed, IMASRO dan mahasiswa PPs Unimed yang telah memberikan bantuan dan dorongan kepada penulis dalam rangka menyelesaikan study dan tesis ini.

Secara khusus, penulis menyampaikan terimakasih, rasa hormat dan bangga kepada Ayahanda B.T Simanullang dan Ibunda P. br Manalu yang telah memberikan restu dan dorongan selama penulis mengikuti pendidikan, juga buat Kakanda Kel. R. Purba/ N. br Simanullang (Kristian Jeremia Hamonangan & Nicolas Parlindungan Purba), Kel. M.Silaban/L.R.br Simanullang (Elisabet Silaban & Ayu Silaban) dan buat Adinda Rinto Efendi Simanullang & Judika Ade Wati Simanullang serta my best friend Suster Dewi Sartika Manalu Amk.

Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dalam penulisan tesis ini dan kiranya kasih karunia Allah Bapa yang selalu menyertai kita semua, Amin.

Medan, Agustus 2005

Penulis,

PARDOMUAN SIMANULLANG
NIM. 035020175